



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

RN 171

Question écrite n° 32272

Texte de la question

M. Michel Hunault attire l'attention de M. le secrétaire d'État chargé des transports sur l'urgente nécessité de procéder à des travaux de réfection de la RN 171, très précisément entre la Croix-Blanche à Bouvron et Nozay. Cette route présente un caractère de dangerosité ; inscrite au contrat de plan État-région, les travaux à réaliser engagent la région pour 40 %, le département pour 20 %. Dans un souci de sécurité, il lui demande de préciser le calendrier de réalisation de la prochaine tranche de travaux.

Données clés

Auteur : [M. Michel Hunault](#)

Circonscription : Loire-Atlantique (6^e circonscription) - Nouveau Centre

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 32272

Rubrique : Voirie

Ministère interrogé : Transports

Ministère attributaire : Transports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 7 octobre 2008, page 8550

Question retirée le : 9 décembre 2008 (Retrait à l'initiative de l'auteur)